

Neue Impulse für die Altenpflege

Praxisanleiter stehen Auszubildenden in Garrel zur Seite

Garrel (ab). Stefanie Deeken und Daniel Beckmann haben ihre Prüfung zum Praxisanleiter abgeschlossen. Die Mitarbeiter des Seniorenzentrums Garrel sind damit befähigt, Altenpflegeschüler anzuleiten und zu begleiten.

Die ersten Glückwünsche kamen von der Einrichtungsleitung Ruth Meyer, die den erfolgreichen Absolventen gemeinsam mit der Pflegedienstleitung Brigitte Lahmer gratulierte.

Die Pflegefachkräfte leisteten in der Zeit von Oktober 2012 bis März 2013 insgesamt 200 Stunden Fortbildung ab. Dabei lernten sie, wie sie ihren Schülern neue Impulse für die Arbeit mit Senioren geben.

Ihr Wissen können die beiden jetzt vor Ort anwenden: „Wir haben derzeit sieben Altenpflegeschüler. Sie sind für uns die Fach-

kräfte von morgen“, erklärt Ruth Meyer. Ziel der Einrichtung sei es, die Altenpflegeschüler während ihrer Ausbildung adäquat auf ihr Examen vorzubereiten, ihnen

Spaß und Freude am Beruf zu vermitteln und sie mit Abschluss des Examens im Seniorenzentrum Garrel als Fachkraft zu übernehmen.



Gratulation: Pflegedienstleiterin Brigitte Lahmer (links) und Ruth Meyer (rechts) freuen sich über die Leistungen von Stefanie Deeken und Daniel Beckmann.

Foto: ab

Münsterländische Tageszeitung vom 27.03.2013